

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 17. Juni 2009

Parkproblematik Johann-Sebastian-Bach-Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Johann-Sebastian-Bach-Straße von der Richard-Wagner-Straße bis „Schöne Aussicht“ durch eine Anordnung der PKW-Abstellflächen ein gefahrloses Befahren dieser sehr engen Straße zu ermöglichen.

Begründung:

Die J.-S.-Bach-Straße wird in diesem Bereich beidseitig dicht beparkt, so dass nur eine schmale Fahrgasse von ca. 2,00m bis 2,50m ohne Ausweichmöglichkeiten verbleibt. Im ungünstigsten Fall müssen die Fahrzeuge auch rückwärts wieder herausfahren. Ferner ist es den Anwohnern oft nicht möglich, in ihre Garagen zu fahren, da die Einfahrten halb zugeparkt sind. Auch können sie mit ihrem PKW nicht ausholen, wenn auf der anderen Straßenseite Kraftfahrzeuge parken. Dies gilt auch für das Ausfahren aus ihren Garagen.

Beschluss Nr. 0077

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher